

Corona Virus

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden
Sehr geehrte Damen und Herren

Seit Mitte März steht nun die gesamte Reisebranche still.
Auch mir geht es wie allen anderen Reisebusunternehmen nicht anders.

Ich bereite mich im Moment intensiv für die Zukunft vor. Durch die Lockerungen bleibt uns zu hoffen, dass wir in absehbarer Zeit wieder mit unseren Fahrzeugen starten dürfen.

Wir hatten bis zum jetzigen Zeitpunkt kein Berufsverbot. Auch jetzt sind Fahrten grundsätzlich nicht verboten, aber nach den aktuellen Gegebenheiten nicht durchführbar.

Um bei weiteren Lockerungsmassnahmen gewappnet zu sein, hat der Schweizerische Nutzfahrzeugverband ASTAG reagiert. Selbstverständlich ist auch GEWA Reisen Mitglied der ASTAG.

Der Verband hat daher ein umfassendes Schutzkonzept für die Reisebusbranche erarbeitet. Zentrale Bestandteile sind unter anderem die regelmässige Reinigung und Desinfektion der Fahrzeuge und das Einhalten der Abstände und der allgemeinen Hygienemassnahmen wie vom Bund verordnet. Sind diese Massnahmen für eine Fahrt gegeben, so steht diesem Vorhaben nichts im Wege.

Oberste Priorität ist aber nach wie vor der Schutz der Fahrgäste.

Es bleibt nun zu hoffen, dass die allgemeine Entwicklung positiv weiterverläuft und mein Unternehmen wie alle anderen auch schon bald wieder mit unserer Kundschaft wunderschöne Reisen durchführen können.

Ich freue mich sehr darauf.

Werte Kundschaft, wenn Sie in bezug auf geplante Ausflüge und Reisen Fragen haben, so zögern Sie nicht mich zu kontaktieren.

Ich wünsche uns allen alles Gute und hoffe, Sie bald in meinem Car begrüßen zu dürfen.

Freundliche Grüsse
Dieter Saladin